



Bonjour,

Je me permets de proposer ma candidature pour devenir membre du CA de la SIFEM.

Je me présente: je suis Céline Mahieu, sage-femme enseignante au département des études de sage-femme au CHU de Rouen depuis maintenant 7 ans.

J'ai été diplômée sage-femme en 2003 à Rouen. J'ai tout d'abord exercée en tant que sage-femme clinicienne. J'ai suivi une formation de sophrologie à Paris en 2004 de façon à proposer des séances de préparation à la naissance et à la parentalité en sophrologie. J'ai, en 2006-2007, fait un DIU en aide au sevrage tabagique à Kremlin-Bicêtre. Cela m'a permis d'ouvrir une vacation hebdomadaire afin d'assurer un accompagnement des femmes enceintes et accouchées et des conjoints tabagiques. J'ai toujours été très investie dans l'éducation pour la santé, la prévention.

En 2016, j'ai intégré le département des études de sage-femme de Rouen en tant que sage-femme enseignante référente des étudiants en sciences maïeutiques 4ème année dans un premier temps puis 2ème année. Je me suis investie dans la mise en place de pédagogies actives telles que la chambre des erreurs initialement physique puis virtuelle (en collaboration avec l'équipe de gestion des risques du CHU de Rouen). Nous avons publié un article dans la revue Sages-femmes à ce propos.

J'ai ouvert une unité d'enseignement (UE) libre sur l'aide au sevrage tabagique. J'ai également été responsable d'une UE libre de raisonnement clinique.

J'ai obtenu un diplôme de master 2 en ingénierie de l'éducation à la santé et de l'éducation thérapeutique de l'université de Rouen-Normandie. Mon mémoire de master portait sur le service sanitaire des étudiants en santé. J'ai d'ailleurs publié un article à ce sujet dans la revue Pédagogie médicale.

J'ai poursuivi ma formation avec un doctorat en sciences de l'éducation et de la formation. Ma thèse s'intitule "Représentations de l'engagement en doctorat des sages-femmes enseignantes". Je l'ai soutenue avec succès en mai dernier. J'ai soumis un article sur ma thèse et suis en attente d'un retour.

Je vous ai rencontré à l'occasion du colloque à Montréal au mois de mai, colloque dans lequel j'ai présenté avec Elsa Griffin, maître de conférences associée au département de médecine générale de Rouen, une communication sur l'enseignement que nous avons conçu et assuré ensemble concernant la collaboration interprofessionnelle.

Mes travaux de recherche se concentrent autour de l'éducation pour la santé et de la pédagogie médicale et universitaire (par exemple: je fais partie d'un groupe de travail sur l'évaluation des dispositifs doctoraux et suis retenue à un symposium au colloque du REF à Fribourg en juillet 2024 et je fais partie également d'un groupe de travail sur la responsabilité sociale à la CIDMEF).

Je souhaite m'engager dans le CA de la SIFEM car cela a du sens avec mon parcours personnelle intellectuel et professionnel. Je pense pouvoir apporter une participation intéressante au CA.

Je vous remercie de l'attention que vous consacrerez à ma candidature.

Respectueusement,
Céline Mahieu